



Abteilungsbericht 2020/2021

Abteilungsleiter:	Thomas Gotthartsleitner
Abteilungsleiter-Stv:	Armin Ramsebner
Jugend:	Walter Pohn/Eva Mayr/Armin Ramsebner/Heinz Kusché
Ligamannschaft:	Andreas Holzner
Bezirksmannschaft:	Dieter Marso
Mitgliederanzahl:	60 (inkl. Kinder und Jugendliche)

Auch dieses Jahr hatte uns Covid-19 fest im Griff. Im Sportjahr 2020/21 konnte die gesamte Hallensaison nicht trainiert werden und auch keine Meisterschaften durchgeführt werden. Wir starteten mit unseren Nachwuchs im März in die Feldsaison. Die Herren/Damen folgten dann ab Mitte Mai, also 6 Wochen später. Natürlich unter Einhaltung der immer zurzeit gültigen Covidbestimmungen.

Neues Trainingsgewandl:

Die Zeit des Nichttrainierens wurde auch genutzt, um uns mit neuen Trainingsutensilien und Dressen auszustatten. David Binder hat dies in die Hand genommen und dafür ein recht herzliches Dankeschön. Unser Hauptsponsor „Martin Optik“ erstrahlt jetzt von unseren neuen Dressen und auch an ihm danke für das wichtige Sponsoring.

Faustballplatz:

Unser Platzwart, Eberhard Günther, hatte wieder einmal im Frühjahr alle Hände voll zu tun, damit dieser aus dem Winterschlaf erwacht ist. Seine grüne Hand hat aber dies tadellos geschafft. Danke Eberhard für Deinen grenzenlosen Einsatz!

Auch wurde der Zugang zum Faustballplatz mit einem neuen Maschendrahtzaun und Tor saniert. Somit fehlt nur noch die Bewässerungsanlage für das Feld 1 und unser wunderschöner Platz ist generalsaniert. Ein Dankeschön an alle Beteiligte, die dies wieder anstandslos über die Bühne gebracht haben.

Am 5. November fand die „Generaleinwinterung“ statt.



Wings for Life – World Run – 9. Mai 2021:

Dieses Jahre machten wir Faustballe zum ersten Mal beim „Wings for Life World Run“ die Laufschuhe zum Glühen. Insgesamt 11 Teilnehmer konnten 136,8 KM zurücklegen -> 300 Euro
Eine kleine aber feine Labstelle wurde bei uns am Faustballplatz organisiert. ☺ Tolles Event, dass wir wieder machen wollen. Danke an Markus Ahrens für's organisieren.



Stadtmeisterschaft – . Juli 2020:



Dieses Jahr fand die Stadtmeisterschaft unter besonderen Umständen statt. Nach den diversen LockDowns, so gut wie keine Hallensaison und einen verspäteten Saisonstart im Freien (Männer/Frauen), konnte doch die Stadtmeisterschaft am 10. Juli stattfinden.

Ein enormes Interesse zeigte sich gleich von Anfang an, als wir diese ausschrieben und wir konnten 22 Mannschaften auf unserem Faustballplatz begrüßen. Tolle Stimmung, tolle Leute und wieder einmal fabelhaftes Wetter.

Danke an meine Faustballkollegen(innen) für die tolle Organisation und einer „Pommesbude“ Neuheit, welche geradezu gestürmt wurde -> Danke Stefan Schweighofer für das zur Verfügung stellen der Hardware und das Sponsoring der Pommes.

Danke auch an Armin für die extrem gelungene Einladung.

Ein grandioses Ereignis, auf das die Leute gewartet haben.





Mannschaften:

Kinder-Jugend:

Nach einer Covid Zwangspause in der Hallensaison 2020/21 war auch der Start am Feld äußerst unrund.

Wir konnten aber mit den Jugendlichen, Corona-konform, doch einigermaßen bald ins Training starten.

Das **sehr** erfreuliche Resultat daraus waren die Bezirksmeistertitel U10, U12 und U14





Wir konnten daher bei den Landesmeisterschaften U12 und U14 teilnehmen.

Mit einem noch sehr jungen Team war bei der U14 in Grieskirchen mit Platz 7 das Maximum erreicht.

Mit einem ebenso jungen Team bei der U12 LM in Waldburg, gelang aber doch ein wenig überraschend, der 3. Platz; somit die Qualifikation zur Staatsmeisterschaft!!!(in Hirschbach)

Beitrag von Klara Limberger BRG Kirchdorf:

[Schüler:innen des BRG Kirchdorf bei der Faustball-Staatsmeisterschaft - BRG | BORG Kirchdorf \(gym-kirchdorf.at\)](https://www.gym-kirchdorf.at)

Mit dem Platz 5 haben wir eine äußerst erfolgreiche Jugendsaison abgeschlossen!!

Wir freuen uns auf eine hoffentlich durchgehende Hallensaison 21/22!!

Damenmannschaft:

Wie bei allen anderen viel die Hallensaison ins Wasser und der Trainingsbeginn war im Freien, wie bei den Herren, im Mai.

Die Damenmannschaft präsentierte sich am Feld mit den routinierten Spielerinnen, sowohl als auch mit den Nachwuchsdamen, die mit voller Motivation nur so strotzten. Wir konnten uns im guten Mittelfeld platzieren.

Auch wurde am OÖ Cup teilgenommen und hier konnten wir unser Potential auch gegen U18 Nationalmannschaftsspielerinnen von Urfahr zeigen. Spiel ging mit erhobenen Haupt verloren. Das integrieren der jungen Spieldamen war also ein voller Erfolg und gibt viel Motivation für die Zukunft.

Bezirksmannschaft:

Rekapitulation Bezirksliga 2021:

Bedauerlicherweise konnte in der Bezirksliga der Erfolgslauf der letzten Saisonen, in denen, soweit erinnerlich, durchaus schöne Siege eingefahren werden konnten, nicht prolongiert werden. Vielmehr wurde in vier Runden zu je zwei Spielen zu je drei Sätzen kein einziger von diesen gewonnen und also gingen 24 Sätze verloren. Ein Schuldiger wurde natürlich ausgeforscht: die Ligareform - eine Reform, die dazu geführt hat, dass etliche Vereine im Bezirk den Entschluss fassten, die Mannschaften von der Landesliga abzuziehen und sie in die Bezirksliga zu stecken - mit jener fatalen Auswirkung auf die Kirchdorfer Bezirksmannschaft wie sie oben nachzulesen.

Ligamannschaftg – 2. Landesliga Süd

Saisonbilanz der Männer 2.LL Süd

Die Saison war coronabedingt verkürzt worden und startete mit der ersten Runde im Juni. Durch die Ligareform des Oberösterreichischen Faustballverbandes bei der von 9 auf 11 Mannschaften aufgestockt und der Spielplan verändert wurde startete die Meisterschaft nach der Sommerpause bereits Mitte August. Wir in Kirchdorf hatten urlaubsbedingt große Probleme eine fixe Stammmannschaft bei den einzelnen Runden zu stellen. Dadurch kamen viele Spieler zum Einsatz die das erste Mal Ligoluft schnupperten. Alle waren bei den einzelnen Runden mit Begeisterung und viel Spaß und Freude am Faustballsport dabei. Leider blieb der Erfolg bei den Ergebnissen aus. Obwohl die letzten drei Spiele der Meisterschaft gewonnen werden konnten landeten wir durch das schlechtere Ballverhältnis knapp auf einen Abstiegsplatz. Für die nächste Saison werden wir in der 1. Mannschaft einen Generationswechsel durchführen die Jungen integrieren und versuchen über die Bezirksliga wieder den Aufstieg in die Landesliga zu schaffen.

Im Cup erreichten konnte die 2. Runde erreicht werden. Da war gegen Urfahr aus der 1. Bundesliga in einem sehenswerten Spiel leider Endstation.



Stehend von links nach rechts: Valentin Walch, Tobias Neubauer, Andreas Holzner, David Kusché, Anton Spengler

kniend: Markus Ahrens, Thomas Gotthartsleitner, Heinz Kusché

Mannschaft: letzte Runde in Kirchdorf

Thomas Gotthartsleitner - Abteilungsleiter

Unsere Abteilung -> Foto von 2020 (Herbst)



Thomas Gotthartsleitner, Walter Pohn, Tommy Kronsteiner, Odilo Strutzenberger, David Kusché, Bert Wurzinger, Heinz Kusché, Tobias Binder, Leo Klacznik, Armin Ramsebner, Tobias Neubauer, Stefan Lacheiner, Xaver Horcizka, Simon Glas, Florian Dirnhofer, Martin Limberger, David Binder

Elisabeth Pöttinger, Lea Binder, Mayr Eva, Martina Valtiner, Adrian Winkler, Emma Limberger, Emma Sandner, Pauline Sichler, Markus Ringhofer, Andreas Holzner, Dieter Marso, Makrus Ahrens

Gregor Czepl, Timo Limberger, Xaver Lacheiner, Klara Limberger, Paul Wurdig, Yannick Glas, Lorenz Winter, Valentin Holzner

Emil Winter, Julius Schütte, Lauro Weixlbaumer, Fina Weixlbaumer, Miriam Limberger